



Marcelo Lucero
Chile / Junio 2018



Informe iglesia junio 2018

Hola iglesia; Argentina te deseo un mes lleno de sus bendiciones, te saludo desde el sur de Chile.

Te cuento que estoy yendo a una comunidad mapuche en Naipio, estoy viajando cada 15 días, hago un discipulado en la iglesia el domingo que me toque, todo es muy lindo. Los pastores y la congregación muy receptivos a la enseñanza, tengo un material muy bueno elaborado por el misionero Fernando Cassolini, son lecciones prácticas.

Este viernes vamos a la comunidad mapuche de Quiñenahuin a 200 km de donde tenemos la base o vivimos, estamos llevando 3 cajas de medicamentos para la posta o sala de primeros auxilios de lugar que visitamos, regresaremos el 2 de julio.

Cuando regrese de la cordillera, tengo que finalizar el trámite de Visa por un año.

Les cuento que viaje a Lima Perú al Retiro de Misioneros de América, el vuelo ida y vuelta con la empresa Sky fue muy buena, nada de turbulencia. Lo comento ya que algunos de ustedes viajarán a futuro.

El retiro fue muy renovador, una hermana peruana que es ingeniera industrial nos llevó a desayunar algo muy peruano. Conocimos a esta hermana porque vino a hacer un pos grado en la ciudad de Temuco – Chile y se congregó en pueblo nuevo del pastor Juan Mella.

La subida a la cordillera fue muy productiva, participamos de vigilia el viernes y sábado con cultos, domingo también culto: unidas todas las comunidades mapuches, también hicimos visitas y quedaron pendiente más visitas pedidas por hermanos mapuches.

Ruego sus oraciones por mi madre que tiene problemas de artrosis, reuma, hipertensa tiene 73 años, gracias por sus oraciones.

Me despido con un gran abrazo montañés.

Marcelo Lucero

